

ACTA DE LA VIGESIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE CULTURA, ESPECTÁCULOS, FESTIVIDADES Y CONMEMORACIONES CÍVICAS DEL H. AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA 2021-2024

19/JUNIO/2023

ACTA/021/2023

En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco, siendo las 11:00 horas del día 19 de junio de 2023, en la sala de ex regidoras, ubicado en la Avenida Hidalgo 400, de esta ciudad, se celebró la Vigésima Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas bajo el siguiente:

Orden del día:

PRIMERO. Lista de asistencia y verificación de quórum legal.

SEGUNDO. Lectura y en su caso aprobación del orden del día.

TERCERO. Lectura y en su caso aprobación del acta correspondiente a la Décimo novena Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas.

CUARTO. Lectura y en su caso aprobación del Dictamen que resuelve la Iniciativa con número de Turno 278/22 para la creación del Paseo de los Ahuehuetes

QUINTO.-Asuntos varios

SEXTO.- Clausura

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas.- Bienvenidos sean todas y todos a esta vigésima sesión de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas, siendo hoy el 19 de junio de 2023. El primer punto del orden del día es la lista de asistencia y la verificación del quorum legal, y a continuación damos paso a este primer punto. La regidora Ana Gabriela Velasco García.

Regidora Ana Gabriela Velasco García.- Presente.

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas.- La regidora Rosa Angélica Fregoso Franco.

Regidora Rosa Angélica Fregoso Franco.- Presente

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas.- El regidor Tonatiuh Bravo Padilla
Regidor Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla.- Presente.

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas.- Y la regidora Kehila Abigaíl Kú Escalante.

Regidora Kehila Abigaíl Escalante.- Presente.

Y **María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas.**- Y la de la voz. Con esto damos inicio, hay quorum legal para sesionar. El segundo punto del orden del día es la lectura y en su caso aprobación del orden del día, como saben ustedes ya tienen el orden del día, es un dictamen que está agendado, si están de acuerdo les pido levantar su mano. Muy bien, muchas gracias. Damos paso al tercer punto del orden del día, que es la lectura y en su caso aprobación del acta de la décimo novena sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas, les pido hacerme saber si tienen alguna observación a la aprobación del acta, si tienen algún comentario para incluirlo, ¿no? Entonces se aprueba levantando su mano, si me hacen el favor. Muchas gracias. El cuarto punto del orden del día es la lectura y en su caso aprobación que

resuelve la Iniciativa con el turno 278/22 para la creación del Paseo de los Ahuehuetes. Hemos recibido dos observaciones, y una es de la regidora Gaby que en el acuerdo en el primero y segundo punto poner la Reglamentación Municipal que es en particular, se los quiero leer para ver si están de acuerdo. El primero, se instruye a la Dirección General de Servicio Públicos Municipales para que con fundamento en el Artículo 243 del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara se implementen las acciones necesarias para la conservación y mantenimiento del espacio público ubicado en avenida Patria, en su tramo de avenida Acueducto y avenida Américas. Y el segundo, se instruye a la Dirección de Medio Ambiente para que con fundamento en el artículo 237 del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara implemente las acciones necesarias para la conservación y mantenimiento de los sujetos forestales ubicados en la avenida Patria, en su tramo de avenida prolongación avenida Américas y Avenida Acueducto. Como saben, esta iniciativa lo que pretende es que los Ahuehuetes se nombren patrimonio municipal, y en ese sentido la regidora Rosy nos hizo llegar también una solicitud pero yo creo que se puede hoy aprobar, que es precisamente en sentido de la iniciativa es nombrar el Paseo de los Ahuehuetes como patrimonio municipal, y por lo tanto se lleve a cabo como observación y mantenimiento. Esas son las observaciones que recibimos, y si tienen alguna otra les pido que levanten su mano. (Inaudible) La regidora nos proponía que bajáramos el punto del Paseo de los Ahuehuetes, nombrar como Paseo de los Ahuehuetes como Patrimonio para proponerlo en otra iniciativa, pero en el sentido de esta iniciativa es nombrar Paseo de los Ahuehuetes, o sea no lo podemos bajar porque es el sentido de la Iniciativa

Regidora Rosa Angélica Fregoso Franco.- La anterior decía que Paseo de los Ahuehuetes Arboles Patrimoniales de Guadalajara (inaudible) se autoriza la mención de Árbol Patrimonial mediante una convocatoria que se hace. Por eso pedía yo el retiro, pero no hay ningún problema de mi parte, posteriormente se pueden nombrar “*Arboles Patrimoniales*” a los que están ya dentro de este Paseo que quedemos aquí en la Comisión de Cultura se pueda llevar a cabo.

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas.- Perdón, y que lo podamos

aprobar en ese sentido, pero este tiene como un sentido que es nombrar a los Ahuehuetes Patrimonio Municipal.

Regidora Kehila Abigaíl Kú Escalante.- Nada más una cuestión, podría leer otra vez los acuerdos con la propuesta de la regidora Gaby, porque creo que tengo la anterior.

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas.- Es que nos los hicieron llegar, y los tratamos de incluir ahorita, el primero que ya se los leí, se instruye a la Dirección General de Servicios Públicos Municipales para que con fundamento en el artículo 243 del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara se implementen las acciones necesarias para la conservación y mantenimiento del espacio público ubicado en avenida Patria en su tramo de avenida Acueducto y avenida prolongación Américas. Y el segundo, se instruye a la Dirección de Medio Ambiente para que con fundamento en el artículo 237 del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara se implementen las acciones necesarias para la conservación y mantenimiento de los objetos forestales ubicados en avenida Patria en su tramo de avenida Acueducto y avenida prolongación Américas. Esas son las dos observaciones. El resto quedan igual, a excepción de estas dos. Regidora, ¿alguna otra consideración? Y bueno también decirles algo que es muy importante, que la Dirección de Medio Ambiente nos mandó decir que ya habían estado trabajando en el Paseo de los Ahuehuetes. La iniciativa también es que se planten nuevos árboles para que realmente sea un paseo. Entonces ya están trabajando, y eso es un avance. Regidor, ¿alguna observación? ¿No? Bueno, si están de acuerdo con estas observaciones que nos hizo llegar la regidora Gaby, y tal como quedan los acuerdos, les pediría entonces levantar su mano para su aprobación. Muy bien, muchas gracias, los cinco a favor. Les hacemos llegar ya la iniciativa tal como queda para su firma, y como quinto punto del orden del día tenemos asuntos varios, ¿alguien tiene algún tema? Bueno, yo, que sí hagamos la siguiente Iniciativa para nombrarlos Patrimonio. Tenemos algunos dictámenes pendientes todavía, pero vamos avanzando. Y como sexto punto del orden del día es la clausura. Siendo las once con catorce minutos damos por concluida esta sesión. Muchas gracias por su asistencia.

**Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades
y Conmemoraciones Cívicas**

Regidora María Candelaria Ochoa Ávalos
Presidenta

Regidora Ana Gabriela Velasco García
Vocal

Regidora Rosa Angélica Fregoso Franco
Vocal

Regidor Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla
Vocal

Regidora Kehila Abigail Kú Escalante
Vocal